

Ressort: Gesundheit

Bundeswehr hat bereits 500 Freiwillige für Ebola-Einsatz

Berlin, 23.09.2014, 14:48 Uhr

GDN - Bei der Bundeswehr gibt es offenbar großes Interesse an einem Einsatz im Ebola-Gebiet: Innerhalb der ersten 24 Stunden nach dem Aufruf von Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) hätten sich rund 500 Freiwillige für einen Einsatz in Liberia gemeldet, wie von der Leyen gegenüber der "Bild" (Mittwoch) erklärte. Die Interessenten kommen demnach aus allen Teilen der Bundeswehr.

Außerdem hätten sich viele Reservisten und sogar Zivilisten gefunden, die bereit seien, Ebola-Kranke in Liberia zu versorgen. Jetzt müsse geprüft werden, über welche Vorkenntnisse die Freiwilligen verfügten und wie sie schnellstmöglich fit für den Einsatz gemacht werden könnten. "Das ist ein großartiges Zeichen der Hilfsbereitschaft. Darauf kann Deutschland stolz sein", sagte die Verteidigungsministerin der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41540/bundeswehr-hat-bereits-500-freiwillige-fuer-ebola-einsatz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619